

La première femme au monde greffée du visage est décédée



Isabelle Dinoire, la première femme au monde greffée du visage le 6 février 2006 à Amiens

©AFP, AFP

AFP, publié le mardi 06 septembre 2016 à 16h06

Médecine: le premier patient au monde greffé du visage, Isabelle Dinoire, opérée en 2005 à 38 ans, est morte le 22 avril

Le premier patient au monde greffé du visage, Isabelle Dinoire, opérée en 2005 à 38 ans, est morte le 22 avril "des suites d'une longue maladie", a annoncé mardi le CHU d'Amiens, confirmant une information du Figaro.

Dans un communiqué, le CHU confirme le décès de "Mme D., première patiente au monde ayant bénéficié d'une greffe faciale réalisée par le Pr Devauchelle et ses équipes le 27 novembre 2005". "L'hiver dernier, elle avait subi un nouveau rejet du greffon et avait perdu une partie de l'usage de ses lèvres", affirme Le Figaro.